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11月28日に行われた令和６年度躍進会（生徒会）役員選挙で、

４人の新役員が選出されました。これまでの活動を受け継ぎ、

さらによりよい月潟中学校を実現するため、全力を尽くしてく

れるものと思います。４人の新役員の抱負を紹介します。

＜＜WEB版は、個人情報保護のため顔写真は削除し、氏名はイニシャルのみにしてあります＞＞

自主的に行動できる月中へ 新会長 ２年 N
私は、新生徒会会長として

・誰にでも自ら挨拶ができる月中にする

・一人一人が声を出して歌える月中にする

という二つの公約を実現し、「自主的に行動できる月中」を目指します。そのために、挨拶運

動の改善や教室でのポスター掲示など、全校生徒の意識を高められるような活動に取り組んでい

きたいと思っています。全校生徒の皆さんが今までより、充実した学校生活を送れるように精一

杯頑張ります。一年間よろしくお願いします。

一人一人とつくる学校へ 新副会長 ２年 S
私の目標は「みんなが主役の月中」と「自主性あふれる月中」を実現することです。そのため

に、全校生徒一人一人の意見を取り入れた活動や生徒全員で企画した活動に取り組みたいです。

そうすることで、みんなが主役になり、一つ一つの行動に自然と自主性があふれると思います。

私の目指す学校像や公約を実現するため、そして私たちらしい生徒会を創り上げるために、最後

まで全力を尽くします。ここまで応援してくださったたくさんの方々の期待に応えられるよう精

一杯取り組んで行きます。一年間よろしくお願いします。

学校生活を楽しく 新副会長 ２年 N
僕は、「みんなが輝ける月中」「みんなの笑顔があふれる月中」の２つの公約を考えました。み

んなが輝けるために、アンケートをとり多くの個性を生かすことができる学校にします。みんな

の笑顔があふれるために，みんなが楽しめる行事をつくります。そのためには、全校の意見を聞

いて取り組む必要があります。僕は、全校生徒一人一人が行事や学校生活に対する意見を発信す

ることができる環境をつくります。僕は、これから全校生徒が充実した学校生活が送れるように

全力を尽くします。よろしくお願いします。

書記長になって 新書記長 ２年 G
僕は、「当たり前を忘れない月中」という公約を立てました。この公約は、日常の態度やあ

いさつといった社会に出たときに大切なことが月中はまだ足りていないので、今から当たり前に

したいと思い、立てました。また、全校生徒が、「当たり前」だからといって適当にならず、一

つ一つ丁寧にやって欲しいと思います。そのために、日常の呼びかけや広報をしっかりと行いま

す。

また、広報月潟を積極的に発行していきたいと思っています。イベント終了後すぐにインタビ

ューをし、生徒の意見を全校で共有しよりよい月中を目指していきたいと思います。

月潟中学校 学校だより

翔 舞



11月20日に、「お弁当の日」を行いました。食育の一環として、生徒自

らが、事前に計画を立て、調理した弁当を持参しました。今までの反省を

もとに、工夫してつくった生徒が多くいました。おうちの方からもコメン

トをいただきました。保護者の皆様、ご協力ありがとうございました。

１年 Y
初めてエビチリチャーハンを作りました。おいしくできて良かったと思います。次

回は、もっと時間に余裕をもって作りたいと思います。
おうちの方から
自分でレシピを調べて準備していました。私は、ほとんど手を出すことはしない

で一人でがんばって作りました。調理しているとき、「楽しい！」という言葉が聞け
て良かったです。

２年 A
色合いを考えて詰めることができて良かったです。今まで作ったことのないおか

ずを作ることができました。次回は、効率よく短時間で作れるようにしたいです。
おうちの方から
ハンバーグは、タマネギのみじん切りに苦戦しながらも全工程を一人でやり切

りました。味見しながらうれしそうにしている姿を見て、思い通りに仕上がったのだ
と思いました。私の分のお弁当も作ってくれたので会社の昼休みに味わって食べ
ました。とてもおいしかったです。

２年 S
今回、全部自分でつくることができました。作るのに１２０分かかりました。もう少

し短縮できたかなと思います。次回は、もっと効率をあげていきたいと思います。
臨機応変に動くことができました。
おうちの方から
エビチリが絶品でした。町中華屋さんも真っ青の味で、１００点満点です。おいし

いものをたくさん食べたいなら、自分で作って食べるに限ります。次は何を食べた
いか考えてみてください。

３年 W
朝起きてからは作れないと思ったので、夜に作りました。多くの食材やバランス

を考えて料理できたのでよかったです。弟とも協力できました。
おうちの方から
本を見てどれを作るか弟たちと前日から相談して決めていました。今回、お兄さ

んらしく、弟に指示したり兄弟で協力したりしてがんばって作っていました。料理
は好きみたいなので高校生になっても、週に何回かは一人でお弁当を作ってくれ
るといいなあと思います。

３年 T
今回は、自分だけで作れた料理が多く良かったです。時短できるように、電子レ

ンジをつかってジャガイモを料理したり、からあげを前日の夜から味付けしておい
たりしました。
おうちの方から
少しずつやれることを増やして、今回はすべて自分で作っていました。手際もよ

く、フルーツの皮むきまでできていて、弁当の日を通じて、料理に対する苦手意識
が少しずつ減っているようで良かったです。

学校ブログ随時更新中⇒

新潟県吹奏楽アンサンブルコンテスト（12月10日） 結果

管楽打楽器八重奏（２年生チーム） 金賞 受賞
Fl. K Tp. S A.Sax. N Trb.1 S
Trb.2 M Tub. K Perc. A Perc. N

管楽打楽器八重奏（１年生チーム） 銀賞 受賞
Cl.1 Y Cl.2 O A.Sax. A Hr. H
T.Sax. T Eup. Y B.Cl. S Perc. N


